
(上接第一版)有的家庭经济
宽裕袁老年人虽然衣食有着袁
但得不到应有的关心和尊
重曰 有的家庭因贫困不愿尽
赡养义务袁 老人甚至遭受虐
待曰有的人际关系日趋淡漠袁
邻里之间尧 亲朋之间矛盾纠
纷增多袁与人为善尧互爱互助
的风气日渐淡化遥这些问题袁
与乡风文明格格不入遥

总体而言袁加强乡风文明
建设不仅要立足当前袁更要放
眼长远袁要多管齐下袁移之以
情尧易之以理尧管之以法袁多用
野育冶的方式尧野化冶的手段袁将
其化入人心尧融入生活袁努力
促进农民在春风化雨中植入
民淳俗厚的新风尚袁以野文明冶
乡风滋养乡村振兴之路袁让其
更宽尧更长尧更光明遥

以“文明”滋养乡村振兴之路

本报讯 野五月初夏的江
南袁天气已经酷暑炎热袁但我们
战士的宿舍却凉风习习尧舒适宜
人遥 冶武警东岗中队战士小邵开
心地说袁自 4月初官兵宿舍换装
了新空调袁战士们晚上经过充分
休息后袁执勤尧上哨尧站岗个个有
精神遥

今年初袁武警东岗中队将更
换老旧空调的申请报送到了区双

拥办袁区双拥办高度重视袁将帮助
东岗中队更换 22台空调之事纳
入今年双拥办实事重点内容遥 考
虑到即将进入高温季节袁 为不影
响战士的休息和工作袁 区双拥办
便与中队干部一起跑市场袁 联系
供应商袁以最快的速度袁将 22台
新空调及时换装到位袁 确保中队
官兵度过凉爽宜人的夏季遥

近年来袁在社会各界的大力

支持和热心参与下袁金坛双拥部
门已为部队和官兵办好了上百
件实事袁 服务了国防军队建设袁
受到了部队官兵的好评遥 目前袁
年度各项办实事内容正在有序
推进落实之中遥 李粉平 孙婷

区双拥办落实年度实事———

野清凉 冶送给子弟兵

本报讯 5月 25日袁区领导陈锁龙尧
刘明江一行到金坛华罗庚艺术团袁 看望
慰问音乐儿童剧叶青铜葵花曳剧组的全体
演职人员袁向他们送上慰问金袁并预祝首
演成功遥

叶青铜葵花曳由省文明办尧常州市委
宣传部尧 金坛区委宣传部等多家单位联
合打造袁 金坛华罗庚艺术团创作排演遥
叶青铜葵花曳主要讲述没有血缘关系的两
兄妹青铜与葵花的故事袁 作为一部年代
大戏袁 该书对永恒的人性光辉与睿智的
审美表达袁 面对苦难的顽强抗争以及温
润灵魂的美的追求袁使之成为高扬野以善
为美冶美学旗帜的优秀之作遥据悉袁叶青铜
葵花曳 的全体演职人员放弃休息时间进
行排练调整袁 历时 28天成功取得试演袁
并将于 5月 29日在南京首演遥

区领导高度赞扬了金坛华罗庚艺术
团为艺术奉献的拼搏精神袁 希望全团上
下再接再厉尧共同努力袁确保叶青铜葵花曳
首演取得圆满成功遥 同时也希望借此机
会提升剧团能力袁 提升每部儿童剧的质
量袁使叶青铜葵花曳这部音乐儿童剧成为
金坛华罗庚艺术团的新名片袁 为我区文
化事业繁荣发展作出新贡献遥

李蕾
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本报讯 百姓尤为关注的
县府路工程进展情况如何钥路段
改造后将给市民生活带来哪些
便捷钥 带着这些问题袁日前记者
走进虹桥路段施工工地袁探访了
工程进展情况遥

县府路改造工程 渊南门大
街要要要南环一路冤是我区今年重
点民生工程袁全长 776 米袁共分
三个路段进行改造袁包括南门大
街至老政府转盘路段袁老政府转
盘至市场路路段袁市场路至南一
环路段遥工程改造内容主要是对
老城区道路升级提升袁包括综合
管线下地袁即雨污水管道尧燃气尧
自来水管道尧 强弱电管道下地曰
道路结构层提升和道路白改黑袁
即将原来灰白色水泥混凝土路
面改建为黑色沥青混凝土路面袁
达到环保尧防尘尧降噪和增添行
车舒适性的效果遥

野目前正在施工的是虹桥路
段袁也就是从市场路至南一环路
段袁从 4月到 6月进行全封闭施
工袁计划在 7月 1日前把整个围
挡拆除袁 方便老百姓的出行袁其
余两个路段将采用半封闭施工
方式遥 冶区建设产业集团工程部
副部长姜文阳介绍遥

姜文阳表示袁虹桥路段段面
基本保持不变袁南门大街至老政
府转盘路段和老政府转盘至市
场路路段的道路将从 20米拓宽
至 24米袁 老政府转盘至市场路
路段由于周边地区的动迁袁将在
动迁完毕后才能施工袁南门大街
至老政府转盘路段由于新天地
商业中心 CD 块地下通道在道
路中间袁 在地下通道完成之后袁
才能开始施工遥

路段改造后将给市民生活
带来哪些便捷钥市民吴女士告诉

记者院野这条路以前没动工的时
候坑坑洼洼袁下雨的时候路面积
水很多袁 平时交通也十分拥堵袁
非常影响大家的生活环境遥现在
好了袁路正在修袁大家也有了盼
头遥 冶

施工作业需要不间断施工袁
为减少对周边居民生活的影响袁
姜文阳表示袁涉及居民生活的区
段袁昼间可以将施工作业时间与
居民的休息时间错开袁中午避免
进行高噪声的施工作业遥对于必
须连续作业时段袁也希望居民予
以谅解袁 施工方将快速作业袁确
保项目的正常推进遥 孙婷

改善市民出行环境———

县府路改造升级惠民生

本报讯 清洁生产是近些
年出现的解决经济发展与环境
保护相协调问题的新思想袁 它
远比污染控制尧 废物减量化等
思想更为全面袁 更符合可持续
发展的要求遥 为近距离了解我
区化工企业在清洁生产方面的
改进情况袁 近日袁 记者来到了
江苏省激素研究所股份有限公
司袁 一探 野清洁生产冶 的神秘
面纱遥

江苏省激素研究所股份有
限公司属于农药行业袁 其生产
中使用的原辅材料涉及粉尘尧
废气等挥发性物质遥 走进企业
露天的生产车间袁 整齐划一的
管阀设备和忙碌的操作工人井
然有序袁 整个清洁生产的全貌
映入眼帘袁 并没有闻到化工行
业的刺激性气味遥

野你看袁 机器使用年限的

增加袁 离心机脱水后的物料含
水率由原来的 13%提升到了目
前的 15%袁 脱水效果下降袁 导
致用电量增高遥冶 省激素研究所
工作人员介绍袁 烘干时间逐步
变长袁 由 1 个多小时变成了 2
小时袁 由于相品烘干采用的是
电烘干袁 近三年电耗逐步提高遥
按照清洁生产的要求袁 对 2 台
离心机进行试验性改造袁 更换
为脱水效果更好的离心机袁 从
而在节约烘干用电的同时袁 还
能提高嘧啶生产的电耗尧 蒸汽
消耗遥 因此袁 将作为本轮清洁
生产的目标袁 从而达到节能降
耗的目的遥

除了能源方面袁 第三方清
洁生产审核小组成员在激素研
究所正常生产情况下袁 对公司
各生产岗位进行了实地调研袁
公司在生产工艺尧 技术及设备尧

原辅材料消耗尧 过程控制和管
理等方面已经实施了一些清洁
生产措施袁 并在现状调研和现
场考察的基础上袁 发现公司在
设备尧 废气废水处理等多个方
面进行了系统化改进遥

激素研究所的成功改进袁
让我们看到了清洁生产对企业
各方面的改变袁 并成功地让技
术改进实现了生产效益的转化袁
希望化工企业提高能效开发更
清洁的技术袁 更新尧 替代对环
境有害的产品和原材料袁 实现
环境尧 资源的保护和有效管理袁
真正实现企业可持续发展遥

徐欢

清洁生产：化工企业转型“片头曲”

本报讯 日前袁 第十八届
江苏省青少年机器人竞赛活
动落下帷幕袁我区学生再创佳
绩袁共获得 7个一等奖尧5个二
等奖尧2个三等奖遥

其中袁 华罗庚实验学校代
表队队员陈启杭在小学组野超
级轨迹赛冶 项目中夺得冠军袁
并将代表江苏省参加全国总
决赛曰许梓航尧夏鹿鸣合作获
得小学组野机器人综合技能比
赛冶一等奖曰姚懿伦尧黄盛尧王浩

珲获小学组 野超级轨迹赛冶一
等奖曰薛埠中学代表队队员苏
佳乐尧华罗庚实验学校代表队
队员冯家棋获初中组野超级轨
迹赛冶一等奖遥

据悉袁 此次竞赛选拔出的
成绩优秀的代表队将分别参
加 7月份在贵阳举行的 野中国
青少年机器人竞赛冶及在无锡
举行的野全国中小学电脑制作
活动冶遥

王叶 马志强 李蕾

我区学生在省青少年
机器人竞赛中获佳绩

本报讯 近日袁由区电子政
务中心牵头袁在区人社局和上海
今点软件公司的全力配合下袁首
次实现了金坛社保数据与江苏
政务服务 APP对接袁 为群众查
询个人社保信息开通新的渠道袁
参保人员只需下载野江苏政务服

务冶 手机 APP或登录江苏政务
服务网袁在通过支付宝实名认证
后袁即可足不出户快速查询自己
的社保动态信息遥

目前袁群众可查询的社保信
息包括职工基本养老保险尧医
疗保险尧 失业尧 工伤和生育保

险袁 城乡居民养老保险和城乡
居民医疗保险等遥 今后袁电子政
务中心将继续对接人社局和软
件公司袁扩大服务范围袁开通更
多功能袁 更好更快地服务企业
和群众遥

王建华 左玲

上“江苏政务服务”APP———

我区市民可查询社保信息

为切实提升消防安全的管理水平袁区消防大队在我区某
小区进行了突发火灾演练与灭火器使用方法指导袁演练现场
还播放了火灾警示片袁进一步强化了各物业单位的消防安全
责任意识袁确保全区消防安全形势平稳遥 邵桢 文/摄


